



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA
Viernes 23 de Julio de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Invitado: Lindolfo Monjarretz (Entrevista pregrabada)

Tema: Resolución de la CSJ referente al BECA

El Secretario de Comunicación Social de la Presidencia, Lindolfo Monjarretz, expresó que el fallo de la Corte referente al BECA, afecta al pueblo de Nicaragua, porque si acaso hay que pagar, el pueblo lo hará con los impuestos.

NOTICIAS DE TV

+El Presidente Bolaños manifestó “Hemos enderezado las finanzas, hemos ordenado la casa, tenemos una disciplina fiscal, hemos restablecido la credibilidad en la comunidad internacional. Están viniendo grandes inversiones y creación de empleos. La economía marcha, hay más ingresos fiscales, sin subir impuestos y a medida que hay esa bonanza aparecen buitres encima de los reales que hay en Nicaragua”. **(100% Noticias/ Noticiero CDNN / Telediario, Canal 10, TV Noticias, Canal 2/ Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El señor Álvaro Robelo anunció que en las próximas semanas acusará oficialmente al Presidente Enrique Bolaños y prometió ir hasta el fin con esta acusación si el Mandatario no acata la sentencia emitida por la CSJ. Dijo que lo tiene sin cuidado que algunas personas piensen que el FSLN tiene que ver algo con esa resolución. **(100% Noticias)**

+El Superintendente de Bancos, Alfonso Llanes reiteró que el Sistema Financiero se encuentra estable. En cuanto a la sentencia del BECA, Llanes comentó que debilita la supervisión de la SIB, en la cual han avanzado mucho, porque ahora no sólo abarca las partes contables, sino también en los riesgos que se estén involucrando los bancos. Enfatizó que al momento de intervenir el BECA, este no valía nada. **(100% Noticias/ Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Miguel Mora dijo llamarle la atención que el licenciado Eduardo Montealegre no se ha pronunciado sobre las aseveraciones, hechas por Álvaro Robelo, de que le robaron el banco. Por su parte Stalin Vladimir Centeno expresó que esto se debe a que Montealegre no le da importancia a lo que menciona Robelo. **(100% Noticias)**

+El Secretario de la Conferencia Episcopal, Monseñor Abelardo Mata, refiriéndose al arrepentimiento de los sandinistas dijo “Si el marido está en adulterio, anda con otras mujeres, le pide perdón a su esposa por la falta, pero sigue igual. Yo no creo que haya ahí voluntad de cambio, por lo tanto, el perdón es sólo una figura ficticia”. Declaró que el mensaje dado por el Cardenal Miguel Obando en la Homilía del 19 de julio, fue un llamado a la reconciliación general a la nación y no de un grupo político con la Iglesia Católica. Afirmó que la iglesia no está abogando por la libertad de Arnoldo Alemán. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticias)**



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 2 -

12, Canal 12 / Noticiero CDNN / Telediario, Canal 10 / Noticiero Independiente, Canal 8)

+El exsecretario de la Presidencia, Antonio Lacayo, declaró que cuando se da el cierre del BECA, él ya no pertenecía al Gobierno ni al BANCENTRO, por lo tanto no comprende como Álvaro Robelo le “dispara” sin ninguna razón. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticiero CDNN)**

+El Vicepresidente de la República, José Rizo, comentó que la sentencia se debe de cumplir, pero puede aumentar la deuda interna de Nicaragua. Asimismo resaltó la importancia de aprobar una Ley de Carrera Judicial, para evitar todos estos problemas. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Candidato a Alcalde de Managua por el APRE, Alejandro Fiallos, mencionó que los juicios promovidos en los juzgados locales, aparentemente se les quiere dar ribetes políticos. Señaló que el candidato más atacado y con ganas de desprestigiarlo es a él, e incluso Arnoldo Alemán le envió un mensaje que lo iba a acabar y a desprestigiar más. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Expresidente del Banco del Café, Francisco Mayorga, informó que introdujo un recurso de amparo y ha estado esperando que llegue el momento que se haga justicia, porque la forma en que se procedió contra esa institución bancaria estuvo plagada de arbitrariedades, errores de procedimiento, faltas y acusaciones totalmente falsas. **(Noticias 12, Canal 12)**